



Funktionsbeschreibung ohne Fernbedienung

Wird die Leuchte über den Hauptschalter/ Wandschalter eingeschaltet stellt sich das zuletzt mit der Fernbedienung eingestellte Lichtszenario ein (Memory-Effekt).

Function description without remote control

If the light is switched on via the main switch /wall switch, the last light scenario set with the remote control is set (memory effect).

Funktionsbeschreibung mit Fernbedienung

Das synchrone Steuern von mehreren Leuchten ist nicht vorgesehen.

Function description with remote control

It is not possible to control several lamps with the remote control at the same time.

Bedienung der Fernbedienung

1. Ein. 2. Aus.

3 & 4. Die Regulierung erfolgt stufenweise. Durch kurzes Drücken lassen sich die einzelnen Stufen ansteuern. Durch dauerhaftes Drücken der Taste wird die wärmste bzw. kälteste Farbeinstellung erreicht.

5 & 6. Helligkeitsregler: Die Regulierung erfolgt stufenweise. Durch kurzes Drücken lassen sich die einzelnen Stufen ansteuern. Durch dauerhaftes Drücken der Taste wird das Maximum bzw. Minimum an Helligkeit erreicht.

Remote control operation

1. on. 2. off.

3 & 4. The regulation takes place in stages. The individual levels can be activated by briefly pressing the button. The warmest or coolest color setting is achieved by pressing the button continuously.

5&6. Brightness regulator: The regulation takes place in stages. The individual levels can be activated by briefly pressing the button. The maximum brightness is achieved by pressing the button continuously.

Fernbedienung einrichten

Nehmen Sie bitte die Leuchte für 10 Sekunden vom Netz. Danach schalten sie die Leuchte über den Wandschalter ein und zur gleichen Zeit drücken Sie die "ON" Taste auf der Fernbedienung. Nach circa vier Sekunden bestätigt die Leuchte die erfolgreiche Programmierung mit einem mehrmaligen Blinken. Jetzt kann die Leuchte mit der Fernbedienung gesteuert werden. Das entkoppeln der Fernbedienung funktioniert auf die gleiche Art und Weise, nur es muss statt der "ON" Taste die "OFF" Taste gedrückt werden.

Pairing lamp and remote control

Switch off the light for 10 seconds. Then switch on the light using the wall and at the same time press the "ON" button on the remote control. After about four seconds, the light confirms successful programming by flashing several times. Now the light can be controlled with the remote control. The decoupling of the remote control works in the same way, only the "OFF" button must be pressed instead of the "ON" button.

